

Kreisgesundheits-AG

Anlage(n):

Anlage 1: Liste Mitglieder

Anlage 2: Eckpunkte für Gesundheitsleitbild BW

Die baden-württembergische Landesregierung will die Gesundheit in allen Lebensphasen und Lebenswelten fördern und allgemein stärker ins Bewusstsein rücken. Unter Federführung des Ministeriums für Arbeit und Sozialordnung, Familie, Frauen und Senioren werden ein Gesundheitsleitbild und eine Gesundheitsstrategie des Landes entwickelt. Im Herbst 2013 tagte erstmals eine Landesgesundheitskonferenz. Hier wurde mit der Arbeit am Gesundheitsleitbild begonnen.

Mithilfe von regionalen Kreisgesundheitskonferenzen soll der Dialog über Gesundheitsthemen intensiviert werden. Wegen der Verortung vieler Themen auf Gemeinde-Ebene wurde mit den Bürgermeisterinnen und Bürgermeistern abgesprochen, dass die Gesundheitskonferenzen im Landkreis Heilbronn vom Gemeindetags-Kreisverband organisiert werden. So fand im Februar 2011 in Hardthausen eine erste Konferenz zum Schwerpunktthema Landärzteversorgung statt, der weitere Konferenzen folgten.

Landrat Piepenburg hat ergänzend eine Kreisgesundheits-AG initiiert. In diesem Expertengremium beleuchten Vertreter lokaler Akteure des Gesundheitswesens aktuelle Gesundheitsthemen und Handlungsansätze auf kreiskommunaler Ebene. Die derzeitige Zusammensetzung der Kreisgesundheits-AG ist in Anlage 1 zusammengestellt.

Als ersten Themenschwerpunkt erarbeitete die Kreisgesundheits-AG Eckpunkte, die in den Gesundheitsleitbildprozess des Landes eingespeist wurden (Anlage 2).

Aktuelle Themen sind:

- Aktiv für ein gesundes Altern
- Seelische Gesundheit
- Maßnahmen der Gesundheitsförderung in der Kommune

Herr Landrat Piepenburg berichtet mündlich in der Sitzung.

Antrag:

Von der Zusammensetzung und den Arbeitsthemen der Kreisgesundheits-AG wird Kenntnis genommen.